

Pandilla de estudiantes hizo loco en Siquirres Tatas cuidarán el "cole"



El colegio fue cerrado por miedo la pandilla que amenaza.

A. NERDRICK

ALEJANDRO NERDRICK
Corresponsal GN

A dos alumnos del Colegio Técnico Profesional Roberto Evans, en Siquirres, no les importó que los hayan expulsado y ayer fueron detenidos por la policía por alborotar el ambiente en la institución.

Los estudiantes agarraron taxi y se fueron a meter al colegio donde agredieron de palabra al director, Clarence Crawford McDonald, y a varios profesores.

Cuando Crawford se dio cuenta de que habían entrado los pasó a la dirección y como la situación se

puso fea, llamaron a la policía. Según relató, justo en el momento en que los llevaban detenidos, los jóvenes empezaron a lanzarles golpes, insultos y amenazas a varios profesores.

En el momento de los hechos un profesor de apellido Mora dijo que esos estudiantes llamaron a personas ajenas al colegio y amenazaron con que "correrá sangre".

El colegio tuvo que ser cerrado y ayer mismo papás se reunieron para hablar acerca de los hechos que tienen con miedo a los "profes" y a los alumnos por culpa de una pandilla de 12 estudiantes.



Los papás acordaron cuidar a los alumnos.

ALEJANDRO NERDRICK

Los más de 700 papás acordaron que entre todos van a vigilar el colegio durante las clases. Se dividirán por horarios para que a los alumnos no les pase nada.

También se habló sobre la posibilidad de que tengan un carné que identifique a cada estudiante. El colegio se abrirá hasta el próximo lunes.



CLARENCE CRAWFORD
DIRECTOR

"La situación viene a confirmar la falta de seguridad que hay en este y en otros colegios".